

Cámara de Comercio pide que multinacionales sean más generosas con La Guajira



Archivo.

ESTÁS LEYENDO

08:36 | Cámara de Comercio pide que multinacionales sean más generosas con La Guajira

15:49 | Empresarios guajiros piden a Cerrejón incluirlos dentro de sus proveedores

POR: SANDRA BARRIGA

51 40 compartir 13

TEMAS TRATADOS

CÁMARA DE COMERCIO DE LA GUAJIRA

GENEROSIDAD - MULTINACIONALES

LA GUAJIRA | 02 de Abril de 2020 - 08:36

El presidente ejecutivo Álvaro Romero Guerrero dice que es momento que se le devuelva a esta tierra lo que generosamente les ha dado para generar riqueza en el país.

La Cámara de Comercio de La Guajira hizo un llamado a todas las multinacionales y empresas nacionales que operan en el departamento a tener una firme disposición para entender las necesidades de La Guajira y destinar recursos específicos que permitan afrontar la emergencia económica y social generada por el COVID-19.

"Es momento de devolverle a esta tierra lo que generosamente ha dado para generar riqueza en el país", es la consigna del organismo, cuyo presidente ejecutivo Álvaro Romero Guerrero afirma que es necesario que las ayudas e intervenciones fluyan de manera voluntaria, como en otras regiones del país, donde el poder empresarial ha sido de los primeros en ofrecer los apoyos que se requiere.

"Hace poco fue necesaria la firme intervención de los representantes a la Cámara guajiros María Cristina Soto y Alfredo Deluque, el gobernador de La Guajira Nemesio Roys Garzón, funcionarios y dirigentes del departamento entre otros, para que empresas como **Ecopetrol** y Promigas que operan directamente en este territorio aclararán y rectificarán sobre la destinación de recursos e inversiones para que La Guajira pueda enfrentar en otras condiciones esta emergencia", explicó.

Agregó que es en estos momentos que las grandes empresas que operan en el departamento de manera directa o indirecta, redefinan su concepto acerca de su responsabilidad con La Guajira.

"Más que un aporte, la gestión de responsabilidad y valor compartido es una obligación con este territorio, dadas las oportunidades generadas para cada una de estas en sus operaciones que durante muchos años han desarrollado en La Guajira", afirmó.

Así mismo considera que para ayudar a los gobiernos locales a enfrentar esta emergencia económica y social en el departamento, las acciones de Cerrejón deben ser más coherentes con las utilidades que la operación minera ha reportado hasta el momento.

"La Guajira y sus habitantes exigen de esta multinacional un respaldo más contundente y efectivo en esta delicada situación que va más allá de las ayudas benéficas anunciadas por sus directivos. La exigencia se extiende a empresas como Geselca, EPM, CHEVRON, Promigas, **Ecopetrol**, Celsia, entre otras que han derivado un importante porcentaje de sus ingresos por la operación y explotación de recursos de La Guajira", indicó Romero.

La representante a la Cámara María Cristina Soto había expresado su inconformidad por la inclusión de La Guajira en los comunicados de las empresas Promigas y **Ecopetrol**, que anunciaron ayudas en sus áreas de influencia para enfrentar la emergencia por el COVID-19.

"Sorprendió la actitud asumida por las empresas que explotan recursos naturales en La Guajira, donde no incluían al departamento en las ayudas alimentarias y sanitarias, pero luego de la petición nos informaron que el departamento se encontraba dentro del paquete de inversiones para el fortalecimiento del sistema de salud y para ayudas humanitarias", explicó.

NOTICIAS MÁS POPULARES

- EN EL HERALDO
- EN LA GUAJIRA
- EN VÍDEOS
- EN FOTOS



Empresarios guajiros piden a Cerrejón incluirlos dentro de sus proveedores



Cortesía

POR: SANDRA GUERRERO @SGUERREROB

compartir compartir compartir compartir

TEMAS TRATADOS

CÁMARA DE COMERCIO DE LA GUAJIRA

EMPLEO EN COLOMBIA - CERREJON

LA GUAJIRA | 20 de Septiembre de 2017 - 15:49

Pidieron la intervención de la Cámara de Comercio para mejorar la economía en el área de influencia.

Empresarios pertenecientes a diferentes actividades económicas de los municipios de Albania, Hatonuevo y Barrancas en La Guajira, manifestaron su inconformismo por la disminución en la contratación de las empresas locales por parte de Cerrejón.

En una reunión con el presidente de la Cámara de Comercio Álvaro Romero, solicitaron su intermediación para manifestar a las directivas de la empresa y a la institucionalidad departamental las repercusiones sociales y económicas que acarrea esta situación.

Ellos, quienes suman en total 22 empresarios, expresaron que cuando la empresa minera los tiene en cuenta en los procesos contractuales, se mejora la economía en el territorio, ya que tienen la posibilidad de contratar personal, comprar insumos a los negocios locales y se aumenta el recaudo de impuestos en las alcaldías.

Agregan que cuando esto no pasa, como dicen que viene ocurriendo de un tiempo para acá, los indicadores de desempleo aumentan en estas localidades porque se ven obligados a disminuir su planta de personal.

Piden igualdad de condiciones para los procesos contractuales de demanda de bienes y servicios que la multinacional desarrolla, teniendo en cuenta que hacen parte de los programas de desarrollo de proveedores auspiciados por la compañía carbonífera.

Romero Guerrero, como representante gremial, manifestó que "esta reunión es una prueba de que los empresarios guajiros quieren y pueden hacer negocios de manera formal, que están capacitados y que lo único que pretenden es tener las mismas oportunidades que tienen las empresas de otros departamentos en la posibilidad de contratar con la empresa minera".

Agregó que la Cámara de Comercio de La Guajira brindará el acompañamiento que se requiera para establecer acercamientos desde la óptica de que la formalidad y las oportunidades de construir escenarios de dialogo permiten solventar los obstáculos que se presente en el ejercicio de la actividad empresarial.

Los empresarios tienen sus negocios en las áreas de construcción, obras civiles, metalmecánica, mantenimiento en general, consultoría en el diseño de proyectos y suministro de personal.

Cerrejón no se pronunció al respecto, pero según el informe de Sostenibilidad de la empresa del 2015, la producción de carbón en La Guajira vincula a cerca de 12.865 personas de manera directa e indirecta. El mismo indica que de los 6.133 empleos directos que se generan, el 65,5% son de La Guajira.

La multinacional asegura que los salarios y beneficios promedio anual son de \$655.900 millones que sirven para activar el consumo de los hogares. Igual sucede con los \$ 61.900 millones que el Cerrejón compra a 149 proveedores locales y la realización de inversiones sociales y ambientales por \$ 167,4 millones.

NOTICIAS MÁS POPULARES

- EN EL HERALDO
- EN LA GUAJIRA
- EN VÍDEOS
- EN FOTOS



EL HERALDO

EL HERALDO S.A. - Todos los derechos reservados 2000 - 2020 ©

Clasificados Aquí está lo que buscas

SUSCRÍBETE

Recibe cada día el periódico más importante de la región Caribe colombiana



- secciones y servicios
- contáctenos
- Twitter
- Facebook
- YouTube
- Instagram

TÉRMINOS Y CONDICIONES

- EL HERALDO
- SUSCRIPCIONES
- AVISOS PUBLICITARIOS
- CONTACT CENTER
- INSERTOS
- POLÍTICAS DE PROTECCIÓN DE DATOS

PBX: (57) (5) 3715000 Línea de atención: (57) (5) 3855050 / 018000 512200 Calle 53B N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico
Oficina Bogotá: Dirección Calle 88 No. 13 A 07 Teléfono: (1) 218 5733

